
12月9日（日）の午後、志木駅周辺で第2回目の「脱原発

ウォーク」が行われました。第3回は2月17日（日）、第4回

は4月21日（日）の予定です。
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　本名たかむらともや。

「教育を語らせたら、止まら

ない男」。都立石神井高校

を経て北海道大学へ。新座

五中・六中・二中で２１年間,

学級通信「一生懸命」を毎

日のように発行する。

　五・六中の男女硬式テニス部を率いて、関東

大会5回、全国大会2回優勝。

　2012年2月、2218票で当選。新しい会派「市

民と語る会」を結成。文教環境常任委員長。　

　2004年から議員日記は8年11ヶ月、毎日更

新し、議会報告を毎月発行している。

　「たかやん塾」塾長。小中高生と楽しみながら

学び続けている。子ども達の内部被爆を防ぐ

為に「給食ゼロベクレル宣言」を訴えている。

　「観光新座」ではなく｢教育新座」「環境新座」

を訴え「原発再稼動反対」「ＴＰＰ反対」「消費税

増税反対」「対米追随反対」「新自由主義反対」

を訴えている。5年前から月に一度の黒目川の

川掃除に燃えている。現在、糖尿病と格闘中。

トレーニングにも燃えている。

幻の新座市議会報告第88弾！

激動の1年！
　2012年は激動の年でした。2月に選挙があり、一

人会派から4人の会派になりました。控え室が広く

なり、窓のある部屋になりました。そこにテレビカメラ

が入り、その後住所問題でも揺れました。６月の議

会中に病気になりました。7月の市長選では体が

持たず、全く役に立たないまま戦線離脱しました。

それでも、いい先生達と出会い、集中したトレーニ

ングをしたお陰で、体脂肪率も15％を切り、血糖

値も正常に近くなりました。そして、総選挙の結果

は前回よりも得票数を落とした自民の圧勝でした。

今の選挙制度には問題が大有りですね。

　どこが勝とうが、来年も地に足をつけた活動を続

けていきたいと思っています。

憲法改正
　アメリカに押し付けられた憲法という人達がいま

す。一方で、九条は”救国のトリック”だった。と、そ

れを否定する人達もいます。

　現実には九条があったお陰で、日本の若者達は

朝鮮戦争にもベトナム戦争にも行かずに済みまし

た。そして、信じられないほどの復興を遂げたので

す。アメリカが悔しがったことは間違いありません。

　もう一つ。憲法は「国民が国に守らせるものだ」と

いうことです。国がおかしなことをしないように、国

民が国に最低限守らせる。それが憲法という考え

方に僕は賛成です。

　今年最後の川掃除は16名での大掃除になりまし

た。気持ちのいい大掃除でした。



読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m

　毎日、筋肉痛と戦っています。おっさんの体も鍛

えると若返るのです。それが楽しくて、苦しくても耐

えています。出来ないことができるようになるのは、

何歳になっても楽しいものです！

よいお年を！

防犯カメラ

　今回の一般質問で、「25年度の当初予算で小

学校17校全校に防犯カメラを設置していきたい。」

という答弁を引き出しました。アメリカで小学生達

が20人以上も亡くなる事件が起きたばかりですが

、学校の安全対策に防犯カメラはどうしても必要な

のです。2年半以上、殆ど毎日、小学校に通って

いますが、人の目がまだまだ足りない。そう感じて

います。大阪の池田小学校の悲劇が繰り返されな

いように、大人ができることをしていきたいものです

。防犯カメラの設置はその第一歩です。

　上の写真は今月の川掃除の反省会に集まってく

れたメンバーの写真です。五中卒業生が10人、六

中の卒業生が3人、そして駅でこの「一生懸命」を

手にして来てくれた仲間達が４人もいます。最初は

一人でスタートした川掃除ですが、年々メンバーが

増えていくので、来年の川掃除も楽しみです。

12月議会

　途中、総選挙による日程変更がありましたが、12

月議会が無事、終了しました。今回の市長提出議

案に対して我が「市民と語る会」は新座駅北口の

区画整理に関するものに反対し、残りの議案には

賛成しました。新座市の経常収支比率は90％を

超えていますし（収入の90％は経常的なものに消

えてしまう）、北口の区画整理には128億もの税金

が投入される見通しですし、新座駅の周辺ばかり

が区画整理されれば、今現在も満杯状態の大和

田小学校では到底支えきれません。新座駅周辺

に税金を投入しすぎているのです。

　一般質問でも、そこを取り上げ、”「市庁舎の立

替」「新座駅北口の区画整理」「大和田2・3丁目

の区画整理」「学校などの公共施設の借地の買い

取り」「地下鉄12号線の延伸」「保谷・朝霞線の建

設」と大型事業をやると言っているが、これらの事

業を平行してやるには無理がある。市民に分かる

ように優先順位を付けて欲しい。”という質問をしま

したが、市長は「最優順位は全て優先をさせて頂

きたいと考えております！」という、訳の分からない

答弁をしました。

　人口は増えても、税収は落ちていくという予想の

中で、これらの事業を平行して全てやるのは誰が

見ても無理です。

　

　今回もこの「一生懸命」を手にしてくださって、本

当にありがとうございます。朝の駅では人相のいい

方、いい”気”を出している方にしか渡してません。

実は”いい顔”を選んで渡しているのです。どれだ

け”悪い顔”にスルーされても、みなさんの朝の一

言やちょっとした笑顔で、もの凄く元気が出るので

す。本当にありがとうございます。

　出来ることなら、みなさんの名前を覚えたい。そう

思っています。駅だけで2000名以上の方がいるの

ですが、可能な限り覚えたいのです。出来ましたら

、感想などをメールしてください。この縁を大切にし

ていきたい。そう思っています。

どうぞ、よいお年を！ 　　　　　　たかやん

筋肉痛


